

REALITES

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

REALITES fier de voir les Neptunes de Nantes atteindre leur première finale européenne de volleyball qui se jouera à guichet fermé

Première équipe française de volley féminin en finale de coupe d'Europe depuis 2012

Saint-Herblain, le 9 février 2024. Le groupe de développement territorial REALITES félicite le club des Neptunes de Nantes (dont il est l'actionnaire) pour sa qualification en finale de la Challenge Cup de volleyball. Un succès qui illustre l'engagement de REALITES au service de l'excellence du sport féminin. Le match retour se jouera le 28 février à la Trocardière à guichet fermé.

Mercredi soir en Turquie, les volleyeuses nantaises ont validé, contre Bursa, leur billet pour la finale de la coupe d'Europe (C3), confirmant leur victoire du match aller (également remporté 3 sets à 0) la semaine dernière à Mangin Beaulieu. Les coéquipières de la capitaine Amandine Giardino réalisent une saison exceptionnelle, avec 21 victoires consécutives toutes compétitions confondues (une seule défaite depuis le début de la saison) et une solide première place dans le championnat de France de Ligue A. Également en lice en coupe de France, l'équipe de volleyball des Neptunes de Nantes est en très bonne position pour remporter un trophée cette année. À commencer par la finale européenne contre les Italiennes de Novara, dont le match retour se jouera exceptionnellement le 28 février à la Salle Métropolitaine de la Trocardière (match aller le 21 février). Preuve de l'engouement suscité sur le territoire : les 4 492 places ont été vendues en seulement 24 heures.

« Je félicite nos formidables joueuses et toutes les équipes des Neptunes de Nantes pour cette belle qualification, qui récompense notre engagement sans faille en faveur du haut niveau et de la formation dans le sport féminin. Le Groupe REALITES est particulièrement fier de participer au développement et à la réussite des Neptunes sur le long terme », souligne Yoann CHOIN-JOUBERT, Président-Directeur Général de REALITES et Président des Neptunes de Nantes.

À propos de REALITES

Fondé en 2003 par Yoann CHOIN-JOUBERT, son PDG, REALITES est un développeur territorial qui construit avec et pour les villes et les métropoles de nouvelles solutions porteuses de sens, créatrices de valeurs, d'attractivité et de développement économique. Grâce à son double positionnement en Maîtrise d'ouvrage (construction de logements, habitats gérés, commerces, bureaux, locaux d'activités...) et en Maîtrise d'usage (services en hospitalité, santé, restauration, entertainment), REALITES crée des projets qui anticipent les besoins des villes et des quartiers.

Le Groupe est également engagé dans une profonde mutation des process de construction avec Mayers, sa filiale spécialisée dans la construction bas carbone et notamment le hors-site, qui rassemble les expertises techniques et industrielles du Groupe afin de concevoir des projets répondant aux enjeux d'avenir de la construction.

Premier maître d'ouvrage entreprise à mission en France, REALITES confirme officiellement son engagement de concilier but lucratif & intérêt collectif, avec l'appui d'un Comité de mission composé d'experts reconnus.

Fort d'une ambitieuse stratégie de développement en France et à l'international (Maroc, Sénégal, Portugal), REALITES affiche en 2023 une progression de 10% de son chiffre d'affaires à plus de 400 M€.

Pour en savoir plus : realites.com

Contact presse :

REALITES - Matthieu Maury : +33 6 80 12 29 94 - m.maury@realites.com